



Komandan Lantamal IX Pimpin Upacara Penyambutan Satgas Pengamanan Pulau Terluar

Ahmad Rohanda - [KAMPAI.CO.ID](https://www.kumpai.co.id)

Aug 1, 2023 - 15:01



Ambon - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut IX Ambon Brigjen TNI (Mar) Said Latuconsina, M.M., M.T. M.Tr. Opsla memimpin Upacara Penyambutan Satuan Tugas Operasi Pengamanan Pulau Terluar (Satgas Ops

Pamputer) Maluku Barat Daya (MBD) VIII Pulau Metimiarang TA. 2022, di Lapangan Apel Markas Komando Lantamal IX Ambon, Senin (31/07/23). Kegiatan upacara dapat berjalan dengan hikmat walaupun di bawah guyuran hujan.

Dalam amanatnya, orang nomor satu di Lantamal IX Ambon tersebut menyampaikan rasa bangga dan terima kasih serta penghargaan kepada seluruh prajurit satgas dari Batalyon Marinir Pertahanan Pangkalan (Yonmarhanlan IX) yang telah bertugas sejak awal tahun 2022 di wilayah Kabupaten Maluku Barat Daya, Provinsi Maluku. Selama bertugas telah menunjukkan pengabdianya dengan menjaga dan mengamankan pulau terluar sekaligus wilayah perbatasan laut RI secara baik, juga mampu membina komunikasi dan koordinasi dengan pemerintah daerah setempat, tokoh masyarakat, tokoh agama dan seluruh stakeholder di wilayah penugasan.

“Dengan tugas yang telah kalian lalui dan berhasil dengan baik melaksanakan pengamanan Pulau Terluar, maka kalian telah menorehkan tinta emas untuk Bangsa dan Negara, ini merupakan kesuksesan dan kebanggaan kita bersama,” ujarnya.



Brigjen Said Latuconsina juga mengucapkan selamat datang di *home base*, selamat bergabung kembali bersama rekan-rekan di Lantamal IX maupun keluarga, keberhasilan yang diperoleh selama penugasan dapat dijadikan sebagai pelajaran berharga dalam memberikan kontribusi positif kepada satuan, sekaligus merupakan pengalaman yang perlu disampaikan kepada prajurit lainnya.

Pada upacara tersebut, Komandan Lantamal IX menyematkan Satya Lencana Wira Nusa kepada anggota Satgas yang merupakan penghargaan dari negara kepada prajurit TNI yang telah bertugas dan mendarmabhaktikan diri untuk pengamanan pulau terluar Negara Kesatuan Republik Indonesia. (Dispen Lantamal IX/Ambon)